

Los Ríos comenzó vacunación contra la influenza: 221.424 es la población objetivo

EFFECTIVIDAD. Durante el proceso desplegado el año pasado, la cobertura de inmunización a nivel regional fue de un 96,3%. Autoridades llaman a vacunarse con anticipación.

Redacción Diari austral
 cronica@diari australvaldivia.cl

Con el lema "Vacunarse no duele tanto como enfermarse gravemente" se dio el vamos en Río Bueno a la campaña regional de vacunación contra la influenza 2024. En esta oportunidad, la campaña busca inocular a 221.424 personas pertenecientes a los grupos objetivo y prioritarios. El año pasado, la población objetivo era de 220.052 personas y la la cobertura final fue de un 96,3%, superando el 90,3% nacional.

Ahora y según lo informado por las autoridades de salud, la campaña regional busca alcanzar el 85% de cobertura en cada grupos prioritario y de esta manera, proteger a la población frente a los riesgos asociados a esta enfermedad viral, prevenir la morbilidad grave, mortalidad y preservar la integridad de los servicios asistenciales.

ACTIVIDAD

La secretaria regional ministerial de Salud Cristina Ojeda junto al delegado presidencial provincial del Ranco, Alejandro Reyes; al alcalde de Río Bueno, Carolina Silva y la subdirectora médica del Servicio de Salud Los Ríos, Iskra Cox, encabezaron el acto comunicacional que permitió dar a conocer los grupos prioritarios para la inmunización (ver nota secundaria).

En la ocasión, el delegado Alejandro Reyes manifestó que "se ha elegido a la comuna de Río Bueno para, junto a autoridades comunales y la seremi de Salud, Cristina Ojeda, dar una señal de enfoque y fortalecimiento de esta importante campaña, para que todos los grupos objetivos y nuestras personas mayores puedan prepararse y vacunarse para su autocuidado y el



AUTORIDADES DE SALUD Y ADMINISTRATIVAS ENCABEZARON EL COMIENZO DE LA CAMPAÑA DE VACUNACIÓN CONTRA LA INFLUENZA.



EL OBJETIVO INICIAL ES UN 85% DE COBERTURA EN LOS RÍOS.

resguardo de la familia y el entorno comunitario".

En tanto, la seremi Cristina Ojeda explicó que "debemos tener en cuenta que la vacunación contra la influenza es una medida segura y efectiva para prevenir la enfermedad y sus posibles complicaciones. Es importante destacar que esta vacuna no solo protege a las personas que la reciben, sino que también contribuye a la

inmunidad colectiva, a fortalecer la salud comunitaria y a proteger a aquellos que son más vulnerables".

Por su parte, la subdirectora médica del Servicio de Salud Los Ríos, Iskra Cox, detalló que todos los recintos asistenciales están preparados para recibir a la comunidad que quiera vacunarse, porque "lo importante es comenzar hoy a vacunarnos para tener protec-

ción en unos meses más y así, evitar las hospitalizaciones y las enfermedades graves".

En tanto, la alcaldesa Carolina Silva invitó a la comunidad de Río Bueno a vacunarse, "sobre todo a los rangos etarios que tienen una mayor preocupación como son nuestros adultos mayores y los niños que van a ser vacunados en sus centros educacionales, pero es muy importante que

logremos esta concientización, en la cual la vacuna de uno de nosotros puede ir generando la inmunidad en nuestro núcleo familiar" y agregó que el llamado "es a confiar en nuestros equipos de salud" y "a confiar en la vacuna, que es uno de los mecanismos más eficaces y comprobados históricamente para prevenir enfermedades tan perniciosas, como lo puede ser la influenza".

¿Cuáles son los grupos objetivo y prioritarios?

- Los grupos objetivo de la campaña son los siguientes:
 - Personal de salud.
 - Personas de 60 y más años.
 - Personas con patologías crónicas, entre los 11 y 59 años, portadores de alguna de las siguientes condiciones de riesgo: enfermedad pulmonar crónica; enfermedad neurológica; enfermedad renal crónica (insuficiencia renal en etapa 4 o mayor, diálisis); enfermedad hepática crónica (cirrosis, hepatitis crónica, hepatopatías); enfermedades metabólicas (diabetes mellitus, enfermedades congénitas del metabolismo); cardiopatías (congénitas, reumática, isquémica y miocardiopatías de cualquier causa); hipertensos en tratamiento farmacológico; obesidad (IMC ≥30 en adultos y en adolescentes IMC ≥2,25); enfermedades mentales graves (esquizofrenia, trastorno bipolar); enfermedad autoinmune (lupus, esclerodermia, artritis reumatoide, enfermedad de Crohn y otras); cáncer en tratamiento con radioterapia, quimioterapia, terapias hormonales o medidas paliativas de cualquier tipo; e inmunodeficiencias congénitas o adquiridas.
 - Gestantes, en cualquier etapa del embarazo.
 - Niños y niñas desde los 6 meses y hasta 5° año básico (independiente de la edad).
 - Estrategia capullo para familiares de lactantes prematuros de 37 semanas de gestación.
 - Estrategia capullo para familiares de lactantes inmunosuprimidos menores de 6 meses.
 - Docentes y asistentes de la educación preescolar y escolar hasta 8° año de enseñanza básica.
 - Cuidadores/as de adultos mayores y funcionarios de los Establecimientos de Larga Estadía para Adultos Mayores (Eileam).
 - Trabajadores/as de avícolas y de criaderos de cerdos.

Para tener en cuenta

● ¿Qué complicaciones puede generar la influenza?
 - Las complicaciones de la influenza pueden llevar a la hospitalización e incluso provocar la muerte. Ejemplos de complicaciones graves son la neumonía y la bronquitis severa. Asimismo, la influenza también puede ser causa de complicaciones de ciertas enfermedades como la diabetes, el asma y las enfermedades cardíacas o pulmonares.

● ¿Dónde vacunarse?

- En los vacunatorios públicos y privados en convenio (Clínica Alemana, Surmédica y RedSalud en Valdivia).